

【市内大会前半戦終了】

次へ向けて確かな一步を……



市内大会前半戦が行われました。晴天というより、急に夏のような暑い日差しのもと、どの競技も熱戦が繰り広げられました。私も駆け足で各会場に応援に行きましたが、全ての試合を見ることはできませんでした。ごめんなさい。それでも、南中生のみなさんは、どこの会場でもものすごく一生懸命に頑張ってくれていました。何より、どの会場でもみなさんが笑顔で、爽やかな挨拶で迎えてくれて、こちらの方が元気をもらいました。そして、とても嬉しくなりました。ありがとう。

試合ですから当然誰しもが勝つこと、優勝することを目指して頑張っています。でも、それだけが全てではありません。中学校の部活動で心を込めた挨拶、どの会場でも、そんな素晴らしい姿をたくさん見ることができました。中学生の試合というのは、何が起こるか分からぬ。最後の最後まで気持ちを切らさないことが勝利の鍵となる。前半戦では、そんな厳しい試合に打ち勝つた姿がたくさんあつたと聞いています。今までの悲願を達成し優勝した競技もあります。日々の地道な練習の積み重ねが結果につながった部、思い通りにならなかつた部、結果は様々ですが、自分たちが納得のいく試合が出来ていたとすれば素晴らしいですね。今週は後半戦に向けてさらに大切な時間です。そして、最終的な目的は、葛北大会に勝利し、県大会、関東大会、全国大会へと駒を進めること。しつかりと振り返りを

では、学ぶべきことがたくさんあります。全力で声を出して仲間たちを応援すること、苦しいときほど笑顔で頑張り抜くこと、爽やか



し、自分たちの目標へ向け全力で組んでいきましょう。

◎前半戦の結果（団体戦を中心に）

陸上部 総合優勝 男子優勝 女子優勝

男子入賞二十名
女子入賞二十名

男子バスケットボール部 準決勝へ
女子バスケットボール部 準決勝へ
女子バレー部 予選リーグ一位

男子バドミントン部 決勝トーナメントへ

女子バドミントン部 団体戦優勝
個人戦シングルス 優勝

男子バドミントン部 優勝・準優勝
ダブルス 優勝

女子バドミントン部 団体戦準優勝
個人戦シングルス 優勝・準優勝・三位

男子ソフトテニス部 準優勝

男子ソフトテニス部 個人戦
ダブルス 優勝

女子ソフトテニス部 優勝・準優勝

個人戦ベスト8

剣道部

個人戦 男子一・二年生の部 優勝
男子個人戦 男子個人 一年二年準優勝

柔道部個人戦 男子個人 一年二年準優勝
三年優勝、三位 女子 優勝、準優勝

階級別 55kg以下級 優勝、三位
55kg超級 優勝、三位

野球部 対常中 傷敗
サッカー部 準決勝へ